

**VANGUARDIA** | MX

## Falta para cambio significativo en Telecomm: S&P

**Pese a los beneficios que se ha logrado con la reforma en telecomunicaciones, los operadores más pequeños aún necesitarán medios financieros para seguir invirtiendo, crecer y tener éxito.**

Ciudad de México.- La reforma en telecomunicaciones ha mostrado su eficiencia en atraer inversión y crear oportunidades para los pequeños operadores, sin embargo aún hay un largo camino por recorrer antes de ver un cambio significativo en la competencia en el mercado.

En el reporte de S&P Global Ratings “Reforma en telecomunicaciones en México abre paso a nuevos y pequeños participantes, sin embargo, los de mayor tamaño siguen siendo dominantes”, se aseguró que aún con los beneficios que se han logrado, los operadores más pequeños aún necesitarán medios financieros para seguir invirtiendo, crecer y tener éxito.

Hace dos años, México reformó por completo la regulación del sector de telecomunicaciones y radiodifusión con el fin de reducir la participación de mercado de los participantes dominantes e incrementar la competencia e inversión en el sector.

“La economía mexicana estable, una mayor demanda de datos, y bajas tasas de penetración en el sector apuntan a una industria con aún un alto potencial de crecimiento, esperamos ver redes compartidas, inversión adicional y algunas fusiones y adquisiciones que estimulen el crecimiento en los próximos años” dijo la analista crediticia de S&P Global Ratings, Marcela Dueñas.